
 

「東京マラソン２０１

３」は 2/24、新宿都庁

前から東京ビッグサイト

までの４２．１９５キロ

のコースで、参加者およ

そ３万６０００人が参加

しました。今大会は、世

界最高峰のマラソン・ツ

アー「ワールド・マラソ

ン・メジャーズ」に加入

後、初開催となる記念す

べき大会となりました。 

 

        

        

      

        

 

           

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

   

           

 

 

 

ロータリー活動の根源で

もある「奉仕」を通じてロ

ータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみ

ましょう！ 
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【本日のプログラム】 

第 1798 回例会 

    2/27（水）  

 

♣川口警察署関係卓話 

 

  

 

   

 

             

 

【次回のプログラム】 

第 1799 回例会 

3/6（水） 

♣2 クラブ合同例会 

川口北/川口むさし野 RC 

例会場：川口市芝新町 9-10 

 東京信用金庫 蕨支店 

例会日：毎週水曜日  

TEL:048-264-5020 FAX:048-261-9756 

 E-mail: kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

事務所：〒333-0866 川口市芝 2-4-25 

 

 

国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

川口北ロータリークラブ 
 

 

 

第１７９７回 例会記録 2 月 20 日（水） 

サラ・スサーナ・ユンニラさん 

森川 昌紀会長 

「奉仕を通じて平和を」を祈り

完走いたしました！ 

谷口・西田会員、サラちゃん 

応援ありがとうございました！ 

2005-6 年度 

米山奨学生 

米山学友会 李 成哲会長 

2012-13 年度 

交換留学生 

❖お客様紹介❖ 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


森川昌紀会長挨拶 

まだまだ寒い日が続いており 

ますが皆様いかがお過ごしで 

しょうか？ 

お客様をご紹介します。 

米山記念奨学学友会会長  

李 成哲（リ・セイテツ）様  

本日の卓話よろしくお願いします。交換留学生のサ

ラ・スサーナ・ユンニラさん。ＩＭに皆様ご参加頂

き誠にありがとうございました。寺島実朗さんの意

義ある講演を聞き、南稜高校吹奏楽部の素晴らしい

演奏を聞き、最後に原幹事の楽しいカラオケで幕を

閉じました。当クラブホームページの活動報告がＵ

Ｐしました。これですべて完了しました。皆様、ご

覧ください。 

さて、２月は世界理解月間です。１９０５年２月２

３日は、ロータリーの創始者ポール・ハリスが友人

３人と最初に会合を持った日です。この２月２３日

の記念日は世界理解と平和の日として遵守されて

います。各クラブはこの日にロータリーの国際理解

と友情と平和への献身を特に認め、強調しなければ

ならない日とされております。そしてこの２月を特

別月間として世界理解月間に指定されています。こ

の月間中クラブは世界平和に不可欠なものとして

理解と親善を特に強調するクラブ・プログラムと活

動を実施し、世界社会奉仕を中心としたプログラム

を行うように要請されているそうです。この世界社

会奉仕を中心としたプログラムに私たちも手をか

ざし、はじめて国際奉仕事業として戸田ＲＣが主催

しておりますカンボジアでの井戸水の御支援に協

賛させて頂きました。カンボジアは都市部をのぞき

地方は交通事情が悪くまた衛生設備の事情も非常

に悪いそうです。今回は、プノンペンより西に約２

５０ｋｍにあるペッチョンワールー小学校に水タ

ンクの設置の御支援を行います。この小学校はこの

地域の本校から８ｋｍ離れている分校です。校舎は

基礎や壁など無く柱と梁とトタン屋根のみの木造

で一応２室？となっており、もちろん事務室・トイ

レ・井戸等は全く無いとのこと。本校から８ｋｍ離

れているため１～３年生の７７人がこちらで学び、

４年生以降は本校へ進学しますが、あまりにも遠方 

 

 

 

なので半数程度が進学をあきらめ退学の道を辿る

とのことです。この、柱と梁とトタン屋根のみのペ

ッチョンワールー小学校を新校舎として建設支援

をすればカンボジアの郡教育局は教員の派遣を約

束しており、将来的には１～６年生までが通える完

全学校にする予定のこと。そこでトイレや井戸の支

援を行って欲しいとのことです。今回の小学校は土

地柄、地下水が無いとのことなので水タンクを設置

するとのことです。カンボジアの子供達のために継

続的に御支援を実施されている姿に頭が下がりま

す。この２月の世界理解月間を契機に更なるロータ

リーの奉仕活動に皆様も御理解・御協力・御支援を

頂き、「奉仕を通じて平和を」実践してまいりまし

ょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                             

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



     本日の卓話  

米山学友会 李 成哲 会長 

ロータリー米山記念奨学会学友会活動報告 

と日本での感想 

川口北ロータリークラブの 

皆さま、本日は例会にお招 

きいただきましてありがと 

うございました。2770地区 

米山学友会の李 成哲 

（リ セイテツ）と申します。2005-2006 年度

の米山記念奨学生で世話クラブは川口モーニング

ロータリークラブです。出身は中国のハルビンで

す。中国の少数民族のひとつである朝鮮族です。中

学生の時から外国語は日本語を学び、その時から日

本に興味を持って行ってみたいと思いました。子供

の時からメガネ、モチ（お餅）などの言葉を日常的

に使っていて、日本に来てからもともとは日本語で

あることを知りました。小さい時から日本に対して

の憧れなどから留学を決め、日本に来ましたが、留

学生活は思ったより大変でした。学業と生活費、 

 

♬ソングリーダー 

 松本  明会員 

 

    乾杯 

 今村  勲会員 

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

             

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員会 田中 一任委員長 

               

 

 

   

会員 出席 
計算 

会員 
MU ％ 

29 17 24 3 83.33 

 

原 浩明幹事報告書  

1. 2・3 月例会スケジュール 

2/27 警察署関係卓話 

3/6 2 クラブ合同例会 

（川口北/川口むさし野 RC） 

場所：シャトー赤柴 12:30 点鐘  

3/13 記念家族例会 場所：ベルヴィー武蔵野 

3/20 休会           6：30 点鐘 

3/27 クラブフォーラム 

2. 次年度地区セミナースケジュール 

 3/2(土)地区ロータリー財団補助金管理セミナー 

 場所：彩の国すこやかプラザ 13時受付 

 3/7.8（木・金）会長エレクト研修セミナー 

 場所：ラフレさいたま  

3. ガバナー事務所より  

＊2 月ロータリーレート 1 ドルー＝88 円 

交換留学生 サラ・スサーナ・ユンニラさん挨拶 

皆さんこんにちは。毎日学校は楽しく、仲の良い 

友達も出来ました。先週、ホストファミリーとデ

ィズニーランドへ行きました。とても楽しく素敵

な所でした。是非、ディズニーシーへも行ってみ

たいと思います。次年度の交換留学生候補者の２

人が、フィンランドに決まりました。フィンラン

ドで会う事を今から楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

★サラよりフィンランドチョコを頂きました。 

  . 

 

ロータリー財団バッチ贈呈 

 ♞第 5 回目 ポール・ハリス・フェロー 

              内山 武司会員 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

ニコニコ委員会    菅  祐伸副会長 

 

森川 昌紀 2/24（日）は東京 

      マラソン大会、参加 

か棄権か迷っています。 

原  浩明 李様卓話よろしく 

お願い致します。 

磯  利昭 本日はよろしくお願い致します。 

今村  勲 李米山学友会会長卓話ありがとうござ 

      います。 

内山 武司 次年度は何の委員会か楽しみだ！ 

小林  忠 李さん卓話よろしくお願いします。 

菅  祐伸 今村さんは夜 8 時 30 分に寝るらしい 

      かわいそうだから、皆で仕事をあげよう 

田中 一任 本日もよろしくお願いします。 

千葉 秀樹 今日もよろしくお願い申し上げます。 

奈良栄一郎 本日も宜しくお願い致します。 

西田 宗平 森川会長マラソン頑張って下さい！ 

藤原 忠雄 李さん今日は卓話宜しくお願い致しま

す。 

増田  徹 李様本日はよろしくお願いします。 

松本  明 李成哲様ようこそ。 

森田 康之 米山学友会会長李様、卓話を楽しみにし 

      ています。 

山口久仁幸 暖かくなりました。花粉症が酷くならな

いことを願いたいです。 

山森 喬夫 春めいて来ました。 

 

17 口 18,000 円 累計 604,000 円 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

♠李 成哲様、卓話ありがとうございました。 

 

学費稼ぎのアルバイトでほとんどの時間を費やし

ました。日本に来て 4 年経っても日本人との交流、

日本の文化にもあまり触れず、時間だけが過ぎてい

ました。その時、米山記念奨学金の募集を知り、ロ

ータリークラブを知ることになりました。お陰さま

で米山記念奨学金をいただき、世話クラブ（川口モ

ーニングロータリークラブ）の皆さまとカウンセラ

ー（森田 武行 様）の温かいご声援の下で、有意

義な大学院生活を送ることができました。多くのロ

ータリーアンとの交流で自分の考えも大きく変わ

り、日本で就職し、日本で生活していくことを決め

ました。就職先は内藤証券で現在 7年になります。

2770 地区の米山記念奨学生は 600 人を超え、

150 人ほどが日本で就職しています。その学友の

集まりが学友会で今まで震災義捐金の募金活動、ス

リランカの学生に奨学金を贈ること、養護施設、老

人ホームを定期的に訪問などの活動をしています。

留学生の就職状況をみると平成２３年に留学生が

日本の企業等への就職を目的として在留資格変更

許可申請を行った数は９，１４３人（前年比６７６

人増），うち許可数は８，５８６人（前年比７５５

人増）で，いずれも前年と比べて増加しました。 国

籍・出身地別許可数の上位５か国は，(1)中国５，

３４４人，(2)韓国１，２０９人，(3)中国（台湾）

３０２人，(4)ベトナム２４２人，(5)ネパール１４

９人で，アジア諸国が全体の９４．８％を占めてい

ます。留学生の多くが日本で就職している中でも米

山記念奨学生の就職率が他より高いのはロータリ

ーアンの皆さまとの出会いで、日本に対しての一番

の理解者なったことが原因の一つであると思いま

す。私、自身は中国の出身ですので中国のことを少 

し話させていただきます。まず、昨今話題になって

いる環境汚染の問題です。暖房用、発電用に石炭を

大量に使っていることと、車の販売量の増加ととも

に大量の排気ガスが原因です。中国は今まで経済発

展を最優先した結果、環境汚染は今日の大きな社会

問題になっています。日本の方から聞いたお話です

が、日本でも高度成長期の時は環境汚染が酷く、住

民運動が起き始めてから環境対策に力を入れ始め

たとの意見もあります。中国もこれからは環境対策

を真剣に考える時代になるでしょう。 

 


